

Conciertos, clases y actividades abiertas en Festival Nacional de Piano



El "Primer Festival de Piano de Estudiantes Claudio Arrau" reunirá a 16 destacados pianistas de diversas regiones de Chile entre el 17 y 19 de octubre. Este evento, que rinde homenaje al reconocido maestro y Premio Nacional de Arte Claudio Arrau, promete ser un encuentro vibrante de talento y creatividad musical, cuya inauguración tendrá lugar el jueves 17 de octubre en el Teatro Municipal de Chillán.

El festival cuenta con el respaldo del Fondo de la Música del Ministerio de las Culturas, las Artes y el Patrimonio, y es ejecutado por la Municipalidad de Chillán a través de su Museo Claudio Arrau León (MCAL).

Eduardo Peña, director del museo, destacó la importancia de este evento: "Este festival no solo celebra la figura de

Claudio Arrau, sino que también brinda una plataforma para que los jóvenes pianistas muestren su talento y se conecten con la rica herencia musical de nuestro país". Un comité de selección, encabezado por el pianista nacional e internacional Alexandros Jusakos, ha elegido a los 16 participantes, quienes serán acompañados por dos pianistas invitados. Según Jusakos, "todos los pianistas no solo tienen una gran habilidad técnica, sino también una profunda conexión emocional con la música".

Durante tres días, el festival ofrecerá una variedad de actividades, incluyendo clases magistrales, ensayos y conciertos abiertos a la comunidad, donde se espera la participación activa de estudiantes y amantes de la música.